
 

  
Der Minister für Bildung, Wissenschaft und Kultur hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 14. Dezember 2012 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Johann-Georg Jaeger, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
Kostenvorteile durch Verbeamtung von Lehrern 
 
und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung  
 

 

 
Ist es richtig, dass der Minister für Bildung, Wissenschaft und Kultur auf 

der Landeselternratstagung am 9. November 2012 sinngemäß erklärt hat, 

ein Vorteil der Verbeamtung von Lehrern liege darin, dass sie höhere 

Nettobezüge als angestellte Lehrer erhielten, gleichzeitig aber für das 

Land 20 Prozent billiger, als angestellte Lehrkräfte, seien? 

Wenn ja, wie berechnet sich dieser Kostenvorteil für das Land? 

 

 

 

Nein, dies ist nicht richtig. 

 

 

 

 


